

十三億円の青果物

市場は市営に

そ菜類の宝庫といわれる南国市には三つの常設市場があり、市民の食所をうるをし、かつ、生産家の経済的さえの役割りを大なり、小なり努めている。

そこでこれら市場の經營にたづさわっている人たちを中心につつた。

▼市場とい

えばただの商売のように一般の人は思ってい

るが、商完とい

く公其性を帶びた企業であ

ることでな

く業者を抱ひた

企業であ

る。市場と

いうものを市が理

解し、援

助をして

もいた

い金融

に、指導

面に地場

は、広く市場を利用してもら

う点ではよいが、市場同志の競

争とか、生産者の遠り好みが強

くなるなどの弊害がある。

▼むかい合せの後免では、生産者

がどちらの市場へ出そうと見く

らるものとか、売り声を聞い

て、値のよい方へというのもあ

る。しかし、生

産者が自由に市

場へ出している

から、いままで

にとは考えてい

る。しかし、生

産者が自由に市

場へ出している

から、いままで

にとは考えてい

る。しかし、生

産者が自由に市

場へ出している

下の中心にあって

高知の市場よりも

大きい、しかもま

だまだ伸びる可能

性を持っている。

▼現在後免に二つ、

三和に一つと久

礼田にある不定期

市場を含めて四つ

の市場がある。市

場が多いとい

うことは、広く市場を通じたルートを考えてい

る。そのため、利益がないとわから

ったものでも取り引きをするこ

ともある。それをやめると、生

産者は困るだろうし、消費者に

も安いものが出来ないことに

なる。



生産者に高く

消費者に安く

いうようにしておおり、園芸連とは違った結びつきがある。

そのため、利益がないとわからぬたものでも取り引きをするこ

ともある。それをやめると、生

産者は困るだろうし、消費者に

も安いものが出来ないことに

なる。

▼これらの移出は、一般的なそ菜類

が伸びるに随つて流通機構を拡充してゆ

くことはよいことだ。その一面強力な商人を養成する

ところだ。その一面強力な商人を養成する

ところだ。その一面強力な商人を養成する

ところだ。その一面強力な商人を養成する

将来性のある

ミカンや洋菜類

将来性のある

市場の育てよ

▼そういう話は聞いているし、また、考えてみる必要はない。

過剰サービスは好ましいものではない。このごろ無理じいるものはない。

さて、いろいろといえる。

▼といつて何時までもこのままの姿はいけない。県外の組合で指定することを考えても必ずか好評を博しているといわれてゐる。

司会 地元が品薄で困っていても県外出荷をやるのか……

▼そばんのみでなく、県内自体のことを考えればある程度安く地元に足らない場合には県外へ出荷が必要である。また、取り引き上元を得ない場合があつても地元を第一にすべきであろう。

▼地元に足らない場合には県外へ出荷があり、調整がとれていると考へていて、それが組織の違いがそうさ

るよつた。

たとえば京阪神で八百円のもの

が、地元の市場で八百五十円になつたことなど、大都市のみが有利とはいえない。

一級品を大都市へ二・三級品を地元へという考え方ではなく、(市場はそれでも感謝している)、生

産者も地元の市場というものの認識を高めてもらいたい。

▼県の園芸施策は、阪神ルートを

基本的にしており、地場産業の中の青果市場を留守にしている

のはいけないことだ。南国市は伝統のある園芸の地帯でありながら、市場を市が援助していない

ことは考えられない。また、園芸に入いていない生産者もあり、作付けの統制や指證面からいって、組合に入

ることは申譲けない。

また、園芸連に入つていても地元へ出荷するが、現状ではできない。生産者も地元の市場といふの認識を高めてもらいたい。

▼県の園芸施策は、阪神ルートを

基本的にしており、地場産業の中の青果市場を留守にしているのはいけないことだ。南国市は伝統のある園芸の地帯でありながら、市場を市が援助していないことは考えられない。また、園芸連に入つていても地元へ出荷するが、現状ではできない。生産者も地元の市場といふの認識を高めてもらいたい。

▼昨年末からあれほどたたかれてしかも園芸連はその取り扱いをしなかつた「かんらん」も市場に出荷されたものはすべて処分したことなど、忘れてもらいたい。

司会 地元が品薄で困つていてもしかも園芸連はその取り扱いをしなかつた「かんらん」も市場に出荷されたものはすべて処分したことなど、忘れてもらいたい。

▼それが結果、生産者にも有利となり消費者もよくなるといふ。

る。

司会 くだものは、高知より、安いと思う。

▼今までみかんの生産は少なく

高知の市場へ出していた。しか

くだものは、高知より、安

いと思う。

▼こんごは水稻の単作をやめ、そ

うして、県内はもとより全國各

地の商人と組みこちらの野菜を

送り、リンゴを送つてもらつと

▼越冬面については、根本的に考

慮せねばならない。

▼自己資金とか、借入れ金によつて運用しており、資金面での融資をのぞまれている。

司会 これらの人たちの資金面はどうか。

▼よい品を上げ、悪い品を下にと

いう百姓心理はやめてもらいたい。

いつも注意していることだが、

荷造りをよくし、量目はやや多い